
EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

JUEVES, 10 de enero de 1980

Nota de "Interviu" sobre la muerte de Jesús García, en Baracaldo

EL PAÍS | 10 ENE 1980

Archivado en: [Xavier Vinader](#) [Interviu](#) [Orden público](#) [Seguridad ciudadana](#) [Ultraderecha](#) [Prensa](#) [ETA](#) [Ideologías](#) [España](#) [Grupos terroristas](#) [Política](#) [Terrorismo](#)
[Medios comunicación](#) [Justicia](#) [Comunicación](#)

La redacción de la revista *Interviu* hizo pública anoche una nota relacionada con las implicaciones que algunos medios informativos han creído ver entre un reportaje de dicha revista y la muerte de Jesús García en un atentado ocurrido en Baracaldo. Consideran los periodistas de *Interviu* que «cierta prensa española nos hace prácticamente responsables y casi coautores de la muerte de Jesús García en el País Vasco; con ello se señala nuestra cabeza a la ultraderecha española. Vaya esta denuncia por delante y para llamar a cada cual a sus responsabilidades».

«Decir que la muerte de Jesús García se produjo a consecuencia de una denuncia de *Interviu* es como admitir que la organización a quienes se ha atribuido el atentado -ETA- necesita de nuestros datos para conocer el País Vasco. Ridículo y mendaz. Si ha sido ETA la autora de esta muerte -y sabemos perfectamente que los caminos de la provocación son insondables, como también se demostró en épocas pasadas-, no puede mantenerse ni medio minuto que la ETA necesite a *Interviu* para desarrollar sus actividades.»

«Ahora va a resultar», agrega la nota, «que una organización que trae de cabeza a toda la policía española ha de leer la prensa para determinar dónde se encuentra su adversario.»

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |